

Mecânica de Comunicação vuelve a asesorar a M&T Expo

La 12ª edición de la feria de máquinas y equipos para construcción y minería más grande de América Latina, M&T Expo 2024, vuelve a tener como aliado estratégico prensa a Mecânica de Comunicação Estratégica. Liderada por el periodista y relaciones públicas Enio Campoi, la agencia será responsable por la coordinación y gestión de las actividades dirigidas al servicio de vehículos de prensa nacionales e internacionales.

Con cinco décadas de actuación en planificación y en la elaboración de estrategias con los medios, Mecânica de Comunicação Estratégica fue la asesoría de prensa de M&T Expo en las ediciones de 2012, 2015 y 2018. La agencia actuará en la elaboración de contenidos periodísticos, organización de los eventos de los medios en Brasil y en el exterior, con el estrechamiento de la relación entre Messe Muenchen do Brasil y los periodistas, en la atención a entrevistas, información e imágenes relativas a la feria y acreditación de periodistas interesados en cubrir el evento, que se realizará en abril de 2024.

M&T Expo reunirá toda la cadena productiva para presentar los más importantes lanzamientos y las principales tendencias y tecnologías del sector, destacando su importancia en el desarrollo económico y social del país. En 2022, la feria contó con más de 600 marcas expositoras en 54 mil metros cuadrados, y tuvo más de 30 mil visitas durante los cuatro días de exhibición. En la parte de contenido, fueron 192 horas de programación, con 52 oradores y especialistas participantes.

Sobre M&T Expo

M&T Expo 2024 se realizará del 23 al 26 de abril de 2024, en São Paulo Expo. Organizada por Messe Muenchen do Brasil, con su aliado institucional, la Asociación Brasileña de Tecnología para Construcción y Minería (Sobratema), M&T Expo forma parte de la red bauma NETWORK, la mayor red internacional de eventos para la industria de equipos de construcción y minería, y es considerada la feria de negocios de la industria, más importante en América Latina.

Sobre Messe Muenchen

Como una de las más grandes empresas de ferias del mundo, con cerca de 50 ferias de bienes de capital, bienes de consumo y nuevas tecnologías, Messe München establece nuevos estándares para innovación, flexibilidad y networking. Juntamente con las principales ferias internacionales, como bauma, electrónica, iFAT y BAU, Messe München está constantemente expandiendo su portafolio, agregando, por ejemplo, formatos digitales. En su sede en Munich, realiza ferias, conferencias y eventos de alta calidad. Actúa en todos los importantes mercados en crecimiento, como China, India, Brasil y Turquía. Con su red de empresas asociadas y agencias extranjeras, está presente en más de 100 países.

Sobre Messe Muenchen do Brasil

Como parte de la estrategia de expansión internacional, en 2017 se fundó la subsidiaria Messe Muenchen do Brasil con la intención de traer al mercado nacional los niveles de excelencia e innovación establecidos en la sede de Alemania y apoyar el desarrollo de ferias de negocios en una dirección especializada e internacionalizada.

Sobre Sobratema

Sobratema - Asociación Brasileña de Tecnología para Construcción y Minería actúa hace más de 30 años en la generación de negocios y en el desarrollo de los sectores de la construcción, minería, alquiler, agroindustria y sostenibilidad del medio ambiente. Con más de 600 asociados, los programas de la entidad contemplan diferente aspectos de estos segmentos, incluyendo la difusión de contenido calificado e inédito sobre el mercado, la divulgación de conocimiento técnico y tecnológico, la interacción entre los profesionales del sector, la oferta de herramientas estratégicas usadas en estos segmentos, el intercambio con tecnologías innovadoras internacionales y la capacitación y certificación profesional.

Asesoría de Prensa de M&T Expo:



Mecânica de Comunicação Ltda.

Teléfonos.: (+55 11) 3259-6688/1719

Aliado Institucional



Realización



Email.: enio@meccanica.com.br

Aliado Institucional



Realización

